

### Thema des Monats

Am Samstag, 03. Juni 2017 ist das Museum „Vergessene Arbeit“ des Heimatbund und Geschichtsvereins Steinhorst-Sandesneben e.V. im ehemaligen Kuhstall der Domäne Steinhorst, Schulstraße 10 wieder in der Zeit von 14:00 bis 17:00 Uhr geöffnet. Die „Museums-Damen“ haben sich ein bisher noch nicht dagewesenes Monatsthema überlegt. Sie möchten an diesem Samstag die Besucher mit einer „Modenschau“ unterhalten. Gegen 14:30 Uhr, zu den Klängen der Hits der 20er, 30er und 40er Jahre des vergangenen Jahrhunderts, werden unsere Vorführdamen ihre Schätze aus den Schränken und Truhen der Hauswirtschaftsabteilung auf dem Laufsteg vorstellen. Mit Humor und Freude möchten wir unsere Besucher erfreuen und ihnen ein paar unterhaltsame Augenblicke bereiten. Wir hoffen, die Neugier der Bürgerinnen und Bürger, mit dem Thema „Modenschau“ geweckt zu haben und freuen uns auf ihr Kommen und den Applaus. Die anderen Abteilungen des Museums mit den vielfältigen Ausstellungen zu Hauswirtschaft (mit einer kleinen Ausnahme), Handwerk und Landwirtschaft sind natürlich auch geöffnet. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Museums stehen bereit um Ihre Fragen zu beantworten.

### Museuminterna

- Nachträglich die herzlichsten Glückwünsche an alle Vereinsmitglieder, die seit dem Erscheinen des letzten Newsletters Geburtstag oder ein Familienjubiläum gefeiert haben.
- Ab Sonnabend, 03. Juni wird eine Liste ausliegen, in die ihr schon mal Ideen für eventuelle Um- oder Neubauten eintragen könnt. Die Liste gilt auch für wichtige oder kommende Reparaturen.